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Ata da 5ª Reunião Ordinária, de 07 de junho de 2023, do Departamento de Letras - DL
do Centro de Ciências Aplicadas e Educação - CCAE/UFPB.

No sétimo dia do mês de junho de 2023, às 09h, teve início a 5ª Reunião Ordinária do
Colegiado Departamental de Letras do Centro de Ciências Aplicadas e Educação, realizada no
Google Meet, através do link <https://meet.google.com/xve-owuj-hpt>. Nesta reunião
ordinária do Colegiado, composto, na ocasião, por 19 (dezenove) representantes docentes
lotados no Departamento; 1 (um) representante do pessoal técnico administrativo do
Departamento; 3 (três) representantes discentes do curso de Letras e 1 representante discente
do curso de Secretariado Executivo Bilíngue, totalizando 24 (vinte e quatro) representantes.
Estiveram presentes 22 (vinte e dois) representantes do Colegiado Departamental, sendo 17
(dezessete) docentes - Carla Alecsandra de Melo Bonifácio, Elaine Reis Laureano, Emanuel de
Abreu Silva, Fábio Pessoa da Silva, Fernanda Barboza de Lima, José Veranildo Lopes da
Costa Junior, Juliene Paiva de Araújo Osias, Laurênia Souto Sales, Luciane Alves Santos,
Luana Francisleyde P. de Farias. Moama Lorena de Lacerda Marques, Roseane Batista Feitosa
Nicolau, Ruth Marcela Bown Cuello, Sandra Maria de Araújo Dias, Sávio Roberto Fonseca
Freitas, Silvio Luis da Silva e Walquíria Nascimento da Silva. 1 (um) assistente em
administração - Gabriela Noêmia Bezerra de Assis Cavalcanti; 2 (dois) representantes
discentes do curso de Secretariado Executivo Bilíngue, sendo apenas 1 (um) votante - Flávio
Dilacio da Silva Filho (titular) e Byanca Caxias Soares (suplente); 2 (dois) representantes
discentes do curso de Letras-Língua Portuguesa, - José Victor Oliveira de Melo (suplente) e
Messias Maximo de Lima (suplente). Além desses, houve a presença de 1 (uma) professora
substituta do Departamento de Letras - Aline Guedes de Lima. Além desses, houve a presença
de 1 (uma) professora substituta do Departamento de Letras - Aline Guedes de Lima. Diante
da presença de quorum superior ao mínimo exigido de cinquenta por cento mais um dos
representantes, que corresponde, nesta reunião, a 13 (treze) representantes, deu-se
prosseguimento aos trabalhos. O prof. Sávio Roberto Fonseca Freitas, chefe do Departamento
de Letras e presidente da Mesa, cumprimentou os presentes e deu início à reunião. Nos
informes do Departamento de Letras, o prof. Sávio parabenizou a nova chefia do
Departamento de Letras, formada pelas professoras Michelle Bianca Santos Dantas e Luciane
Alves Santos e desejou uma excelente gestão. Informou que o Departamento de Letras iniciou
os trâmites para o processo seletivo de professor formador EaD. Parabenizou a organização
dos TCCs da Coordenação do Curso de Letras Português, destacando a agilidade do
Coordenador de Curso Fábio Pessoa e o secretário Wesley Dantas na emissão de atas e
declarações, bem como ressaltou a produtividade do semestre e a excelência dos trabalhos
apresentados pelos discentes. Nos informes docentes, em resposta ao prof. Sávio, o prof. Fábio
Pessoa agradeceu e destacou que foi um semestre de muito trabalho, mas que contou com a
ajuda do secretário Wesley Dantas, sempre muito eficiente nas demandas de Letras Português.
Solicitou que os docentes enviem as notas o mais rápido possível para que a colação de grau
siga os trâmites e ocorra no dia 10/07/2023. A profa. Sandra Dias informou que os editais para
tutor EaD já estão publicados nos devidos sites e destacou como ocorreu a organização da
comissão examinadora. Não havendo mais informes, o prof. Sávio passou aos pontos de
pauta.O primeiro ponto de pauta tratou da apreciação da ata da 4ª Reunião Ordinária
(maio/2023). Não houve discussão e o ponto foi aprovado por unanimidade. O segundo ponto
de pauta tratou da apreciação da ata da 2ª Reunião Extraordinária (maio/2023). Não houve
discussão e o ponto foi aprovado por unanimidade.O terceiro ponto de pauta tratou da
apreciação da ata da 3ª Reunião Extraordinária (maio/2023). Não houve discussão e o ponto
foi aprovado por unanimidade. O quarto ponto de pauta tratou da autorização para processo



seletivo de professor formador EaD em Língua Inglesa (processo SIPAC n.
23074.050380/2023-32). Não houve discussão e o ponto foi aprovado por unanimidade. O
quinto ponto de pauta tratou da autorização para processo seletivo de professor formador EaD
em Língua Espanhola (processo SIPAC n. 23074.049439/2023-25). Não houve discussão e o
ponto foi aprovado por unanimidade. O sexto ponto de pauta versou sobre a formação da
comissão para processo seletivo de professor formador EaD em Língua Inglesa. Foi sugerida a
seguinte formação: Ruth Marcela Bown Cuello - SIAPE 2379937 (Presidente); Emanuel de
Abreu Silva - SIAPE 1240673 (Membro titular); José Veranildo Lopes da Costa Junior -
SIAPE 1281549 (Membro titular); Ana Berenice Peres Martorelli - SIAPE 2169245 (Membro
suplente); e Carolina Gomes da Silva - SIAPE 1924415 (Membro suplente). Não houve
discussão e o ponto foi aprovado por unanimidade. O sétimo ponto de pauta versou sobre a
formação da comissão para processo seletivo de professor formador EaD em Língua
Espanhola. Foi sugerida a seguinte formação: Sandra Maria Araújo Dias - SIAPE 1044769
(Presidente); Silvio Luis da Silva - SIAPE 1569274 (Membro titular); Juliene Paiva de Araújo
Osias - SIAPE 2175120(Membro titular); Elaine Espíndola Baldissera - SIAPE 2401526
(Membro suplente); e Walisson Paulino de Araújo Costa - SIAPE 1638395 (Membro
suplente). Não houve discussão e o ponto foi aprovado por unanimidade. O oitavo ponto de
pauta versou sobre a aprovação do relatório final da pesquisa eleitoral para a chefia
departamental do DL/CCAE (biênio 2023-2025). Não houve discussão e o ponto foi aprovado
por unanimidade. A profa. Laurênia Sales agradeceu a comissão, em especial ao servidor
Mauricélio, que encaminhou muito bem os trâmites da pesquisa eleitoral, bem como
parabenizou a nova chefia. Finalizada a pauta da reunião extraordinária, o Presidente do
Colegiado, o Prof. Sávio Roberto Fonseca Freitas, encerrou a 5ª Reunião Ordinária de 2023.
Assim sendo, eu, Gabriela Noêmia Bezerra de Assis Cavalcanti, lavrei a presente ata, referente
à reunião ocorrida em 07 de junho de 2023, que, após lida e aprovada pelo colegiado do
Departamento de Letras do CCAE, segue assinada pelo chefe do Departamento de Letras, e
por mim, secretária do referido departamento.

(Assinado digitalmente em 14/07/2023 11:41)
GABRIELA NOEMIA BEZERRA DE ASSIS

CAVALCANTI
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

Matrícula: 1062881

(Assinado digitalmente em 14/07/2023 11:42)
SAVIO ROBERTO FONSECA DE FREITAS

CHEFE DE DEPARTAMENTO
Matrícula: 1757884

Para verificar a autenticidade deste documento entre em https://sipac.ufpb.br/documentos/ informando seu número: ,9
ano: , documento (espécie): , data de emissão:  e o código de verificação: 2023 ATA 14/07/2023 1754db45f9


